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Антропогенное воздействие в ХХI веке достигло небывалых масштабов. В статье 

исследуется проблема обеспечения права человека на благоприятную окружающую 

среду сквозь призму экологической безопасности, являющейся неотъемлемой ча-

стью национальной безопасности Российской Федерации. Проводится критический 

анализ ключевых нормативных правовых актов в сфере экологической безопасности 

федерального и регионального (на примере Иркутской области) уровней. Показана 

недостаточная регламентация механизма обеспечения экологической безопасности 

в Стратегии экологической безопасности РФ до 2025 года. Делается вывод о не-

обходимости следования концепции устойчивого развития, а также соблюдения 

гарантий взаимодействия органов власти и представителей гражданского общества 

при определении характера мероприятий, целесообразных при обеспечении эколо-

гической безопасности в субъекте РФ.
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The Right to Favorable Environment within the Framework of Ensuring Environmental 
Security: Issues of Federal and Regional Legal Regulation (on the Example of the Irkutsk 
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The human impact on the environment reached unprecedented proportions in the XXI 
century. The article shows a lack of environmental security’s regulation in the Russian 
Federation, and identifies the threats in the sphere of environmental safety both on the 
federal level and the level of the subjects of the Russian Federation (Irkutsk region). 
Authors criticize acts of the federal and regional regulation (on the example of Irkutsk 
region) in the field of environmental safety. The article concludes the necessity of 
government’ and civil society’s cooperation in the cases for healthy environment in the 
subjects of the Russian Federation. At the same time all the acts and measures in this 
sphere should be based on the strategy for sustainable development as main idea. 
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